

# GAZA : IL N'Y AURA PAS DE PAIX DURABLE SANS LA FIN DE LA COLONISATION !



**À** la suite du cessez-le-feu annoncé mercredi 15 janvier, les échanges de prisonnierEs ont commencé. Pour la presse et les chaînes d'infos il y a d'un côté les « otages » israéliens, de l'autre les « prisonnierEs » palestiniens. En fait de prisonnierEs, sur 90 personnes libérées on compte 69 femmes et 21 enfants et adolescents pour la majorité placés en détention préventive ou en détention administrative, c'est-à-dire sans charge ni moyen de se défendre. Ils et elles ont été soumis à des traitements dégradants, à la torture et pour certainEs à l'isolement, comme Khalida Jarrar, dirigeante du FPLP et ancienne députée au Conseil législatif palestinien. C'est un soulagement pour les familles.

## À GAZA LE SOULAGEMENT ET LA DÉVASTATION

La trêve est un soulagement aussi pour l'ensemble des habitantEs, avec la réouverture du point de passage de Rafah, prévue dimanche, et la possibilité chaque jour pour 600 camions d'aide (nourriture, médicaments, carburant, etc.) d'entrer à Gaza. Ils vont permettre un début de sortie de cauchemar après presque 500 jours de bombardements et de destructions.

Les GazaouiEs se retrouvent avec un territoire ravagé, 60 % des immeubles détruits ou endommagés, des zones agricoles dévastées, des routes défoncées. Le camp de réfugiés de Jabaliya et presque 70 % de Rafah ont complètement disparu..

## EN CISJORDANIE LES COLONS À L'OFFENSIVE

Netanyahou a déjà indiqué qu'il se réservait le droit de reprendre les bombardements sur Gaza. Le fasciste Smotrich a conditionné son maintien au gouvernement à la reprise de la guerre à la fin de la première phase de la trêve.

Pour garder l'extrême droite dans la coalition gouvernementale et se maintenir au pouvoir, Netanyahou a promis d'intensifier l'effort de

colonisation sur la Cisjordanie. Les forces d'occupation israélienne ont lancé mardi, « *une opération militaire étendue et de grande envergure pour éradiquer le terrorisme à Jénine* », bastion de la résistance en Cisjordanie, occupée militairement par Israël depuis 1967. Six personnes y ont été tuées et trente-cinq autres blessées, mardi, par une « *frappe* » israélienne.

## PAS DE JUSTICE, PAS DE PAIX !

Le projet colonial sioniste ne survit que grâce au soutien occidental. De ce point de vue, la réélection de Trump est une mauvaise nouvelle. Comme Biden, il est un soutien inconditionnel de la politique de colonisation, d'apartheid contre les PalestinienNEs et n'a trouvé rien à redire à la politique génocidaire menée par Israël à Gaza. Pire, une de ses premières décisions est de révoquer un décret de Biden visant à sanctionner des colons israéliens accusés de violences contre des Palestiniens en Cisjordanie.

Il n'y a rien à attendre non plus de l'Union européenne, qui maintient les programmes de coopération économiques et technologiques avec Israël.

La lutte pour les droits du peuple palestinien n'est pas une question « humanitaire » ou de respect des résolutions de l'ONU. C'est une lutte contre l'impérialisme dans sa version militarisée la plus contemporaine, une lutte contre le colonialisme, qui nous concerne toutes et tous.

Pour agir, le mouvement de solidarité dispose d'une arme pacifique et puissante, les actions de boycott, comme la campagne BDS (Boycott, désinvestissement, sanctions). Il faut amplifier la pression pour imposer la fin de la colonisation et de l'apartheid.



**Le 22 janvier 2025**

[contact@npa2009.org](mailto:contact@npa2009.org)

**l'Anticapitaliste**  
lanticapitaliste.org hebdo mensuel émission

## TOUJOURS MOINS D'EMPLOIS, TOUJOURS PLUS D'AIDES PUBLIQUES !

A Valentigney le sous-traitant automobile de Stellantis, F2j Japy, veut supprimer 40 % de ses effectifs, 40 postes sur 102. Un PSE en 2023 avait déjà supprimé 33 postes. Cette entreprise, comme beaucoup d'autres, comme Stellantis Sochaux, a bénéficié de fonds publics : 800 000 euros de l'Etat et 200 000 de la région Bourgogne Franche Comté.

Les fonds publics donnés gracieusement aux patrons dans le privé, c'est comme un tonneau percé. Ces derniers mois dans l'hexagone, mais aussi en Europe, ce sont des dizaines de milliers d'emplois qui disparaissent et mettent les salariés au chômage. Le capitalisme détruit la société.

Il faut abattre ce système qui ne connaît que la concurrence et la recherche du profit.

## LA SANTE MISE À MAL, DEHORS CE GOUVERNEMENT !

L'épidémie de grippe saisonnière, donc prévisible, met à mal les hôpitaux. Plus de 97 établissements ont dû enclencher les plans blancs, reporter des interventions urgentes, rappeler des personnels épuisés. Un manque de personnel, des fermetures de lits incessantes depuis des années, sous des gouvernements de droite ou soi-disant de gauche, les urgences en saturation, une grippe met tout à terre.

A Villeneuve Saint Georges, une femme de 26 ans meurt dans la salle d'attente des urgences. Ce drame surgit 2 jours après le décès inexplicable d'une patiente de 20 ans qui attendait depuis de longues heures sur un brancard aux urgences à Longjumeau.

Pour un patient âgé de 70 ans, une nuit sur un brancard, le risque de mortalité hospitalière augmente de 40 %. C'est la poursuite de l'austérité, alors que les profits et les plus riches ne sont pas taxés. Ce gouvernement aurait dû être censuré. Mais Bayrou, Retailleau, Vals et compagnie ont été sauvés par le rassemblement national et une majorité de députés du parti socialiste.

Censurons ce gouvernement, par la grève et dans la rue.

Tract Stellantis Sochaux IPNS 29 01 2025

## MAYOTTE, KANAKY, GUYANE... NON À L'ÉTAT COLONIAL !

A Mayotte les plus pauvres continuent de faire face. Après Chido le cyclone qui a tout détruit, c'est la tempête tropicale Dikeledi qui a fait 3 morts à Madagascar, a touché Mayotte, entraînant des inondations dans des secteurs déjà détruits.

Pour le gouvernement Bayrou, le problème de Mayotte continue d'être « l'immigration » des voisins comoriens et non la présence d'un Etat colonial, l'Etat français et sa politique raciste.

## CHATGPT, UNE INTELLIGENCE SANS PENSÉE ?

La grève de 148 jours des scénaristes hollywoodiens aux USA a mis au jour que ce logiciel conversationnel supprimait des emplois !

La place prise par l'Intelligence Artificielle (IA) et l'automatisation des processus de travail sont renforcées. La pensée peut tourner autour de la curiosité, l'envie, l'enthousiasme, l'empathie, l'amour ...et la pensée nécessite un cerveau humain.

ChatGPT augmente une double inégalité : ceux qui ont accès au net, ceux ou celles qui ne l'ont pas, celles et ceux qui ont un capital culturel, comme dirait le sociologue Bourdieu et ceux qui ne l'ont pas. A lire ou voir et écouter sur le site l'anticapitaliste l'entretien entre Olivier Besancenot et Hubert Krivine, physicien.

## FEMME, VIE, LIBERTÉ, STOP A L'APARTHEID DE GENRE !

L'apartheid de genre est une notion récente théorisée en premier lieu par les défenseuses afghanes des droits humains.

Il s'agit d'un système d'apartheid discriminant systématiquement les femmes, les filles et les personnes LGBTI. Ceci a été reconnu par la cour nationale du droit d'asile et l'office français de protection des réfugiés et apatrides en juillet 2024. Solidarité internationale !



### LE BLOG DU SECTEUR AUTOMOBILE DU NPA

[www.npa-auto-critique.org](http://www.npa-auto-critique.org)

Tracts, actus, infos, échanges, tout sur l'actualité des luttes dans notre secteur

Et sur Facebook également ....

